
2°  RIUNIONE  DELLA  II  CIRCOSCRIZIONE  LIONS 
 
 

Si è svolta sabato 14 febbraio, presso la sede della Confartigianato della nostra città, posta 
a disposizione dal delegato della Zona A Giuseppe Cinalli, del Lions Club Pesaro Della Rovere, la 
2° riunione della II Circoscrizione Lions, presenti numerosi presidenti ed officer dei Club.  

Dopo i riti preliminari, i saluti del vicegovernatore Antonio Suzzi, del presidente della II 
Circoscrizione Alderano Mannozzi, del cerimoniere Giulietta Bascioni Brattini, dei presidenti dei 
Club locali, Pesaro Host Piergiorgio Cascino e Pesaro Della Rovere Anna Baiardi Cerboni, si sono 
susseguiti i vari interventi, di cui segnaliamo quanto di maggior rilievo è emerso. 

Dal 3 al 5 aprile 2009, si svolgerà a San Giovanni Rotondo la Via Crucis, momento di 
fede, di spiritualità, d'amicizia. I Club sono impegnati nei service multidistrettuali: "Contro le 
malattie killer dei bambini" (obiettivo Africa: acqua per la vita e lotta alla mortalità infantile, gestito 
nel Burkina Faso) e "Contro la fame nel mondo" (obiettivo raddoppiare la produzione della fabbrica 
di triposha, i cui ingredienti base sono il mais e la soja, funzionante a Jela, in prossimità di 
Colombo, nello Sri Lanka). Circa l’erigendo Centro polivalente di Cervia che ha il fine di dare 
assistenza, in particolare, alle ragazze madri, ai bambini abbandonati ed ai soggetti diversamente 
alibi, il 36% del service è già stato compiuto. A fine febbraio 2009, il protocollo d'intesa fra tale 
Comune ed il distretto Lions dovrebbe essere firmato. È un segnale positivo che la Chiesa abbia 
desiderato inserirsi in questo processo quando esso era stato già avviato. Il preventivo di spesa si 
aggira sui 250.000 euro. Per ora, l'importo disponibile è di circa € 89.000, provenienti, perlopiù, 
com’è comprensibile, dalla I Circoscrizione, essendo proprio la Romagna il territorio in cui sorgerà 
tale struttura. Pure gli altri Club sono stati sollecitati a programmare iniziative per raccogliere fondi 
a questo fine. Pure il Lions Club Internazional Foundation dovrebbe intervenire con un adeguato 
supporto. Sono disponibili originali e qualificate fotografie della "Dolce vita", al costo di € 30, da 
vendersi a quote maggiorate. Tale service sarà sostenuto dal distretto anche per il prossimo anno. 

Rimane sempre da ultimare il service di Wolisso, per il quale si richiede, pertanto, ai Club 
di continuare il finanziamento. Il service effettuato in collaborazione a Telethon ha raccolto 28.000 
euro, un bel risultato, ma è stata sollevata qualche critica perché si sollecita a realizzare 
esclusivamente service Lions, in cui apporre il proprio marchio. Il numero dei soci del distretto è 
perlopiù stabile in quest’ultimo triennio, senza notevoli variazioni in eccesso o in difetto, segno che 
la campagna portata avanti dal comitato M.e.r.l., nella quale sono impegnati molti lions, ha dato i 
suoi frutti. Si auspica che i presidenti dei Club della zona A s’incontrino per programmare qualche 
iniziativa in comune, come accaduto in passato. Sono state fornite delucidazioni sul nuovo sistema 
informatico nazionale e fatto presente quale sia l'attuale situazione del distretto Leo. Gli officer 
dell'Associazione Solidarietà Sanitaria, So.San. sono disponibili ad aggiornare i soci dei Club 
sull'attività svolta, così quanti sono esperti sul tema del "Buon governo e buona cittadinanza". Se i 
Lions sono protagonisti, aumenta pure la soddisfazione di far parte di quest’Associazione. 

Il service "Un poster per la pace" è sempre più diffuso e consente una notevole visibilità 
cittadina. È stato rivolto l'invito a donare il 5 x 1000 a favore della Fondazione Lions per la 
Solidarietà, in maniera che questa possa fornire maggiori aiuti economici alle varie iniziative 
promosse dai Club. Sarà organizzato a Pesaro sabato 28 marzo un Convegno sulle "Favole", 
organizzato da Luigi Maria Bianchini con la partecipazione di Meluzzi e d’alcuni antropologi. Nel 
concludere l'incontro, il vicegovernatore Antonio Suzzi ha riferito che il Lions ha coniato un nuovo 
logo semplificato, con meno disegni e meno colori, che il 23 giugno vi sarà a Fiastra un incontro per 
aggiornare i soci che ricopriranno gli incarichi nel nuovo anno associativo e che, il 28 giugno, si 
svolgerà a Cesena il passaggio delle consegne fra i governatori. I service locali, con valenza 
pubblica, dovrebbero consentire ai componenti del comitato soci d’individuare quei soggetti che 
sono predisposti al servizio e quindi, idonei a diventare dei futuri soci dei nostri Club. Il 5 aprile vi 
sarà la giornata dedicata alla "Raccolta degli occhiali usati". Fare del bene fa sempre bene. 


